

Abschied nach über 40 Jahren

Im Dezember 2019 startet die letzte Caritas Seniorenreise. Begonnen hatte es 1977 mit einer Stadtranderholung für Senioren. Es folgten zahlreiche interessante Reisen ins In- und Ausland. Immer dabei – die ehrenamtlichen Reisebegleiterinnen und Reisebegleiter. Sie waren Ansprechpartner und Ratgeber, organisierten Ausflüge, Besichtigungen und Stadtführungen. Zum Abschied nahmen sie nun selbst an einer spannenden Stadtführung durch Neuss mit anschließendem Abendessen teil. Die entstehende Lücke schließt der Caritasverband Düsseldorf, der ältere Menschen aus dem Rhein-Kreis Neuss in sein Reiseangebot einbezieht. Informationen gibt es unter www.caritas-neuss.de oder weiterhin bei Marion Schröder, Tel. 02131/291255.

*In Neuss mit
Stadtführer
Rolf Lüpertz
(rechts) un-
terwegs.*

